

Wuhan, vendredi 9 septembre

Les élèves des classes de
CE2, CM1 et CM2
Section française de la WYIS

M. Piquiot, directeur de la section française
WYIS Wuhan

Monsieur le directeur,

Nous vous écrivons pour vous soumettre nos idées.

Nous souhaiterions que l'école française commence à 14 H et finisse à 15 H. Ainsi tous les élèves termineraient les cours en même temps.

Nous aimerions également ne plus être obligés de porter l'uniforme. Premièrement, ils sont remplis d'électricité statique et ils collent à la peau, ce qui est très désagréable. Deuxièmement, avec les uniformes il est facile de confondre certains élèves, entraînant des situations délicates. Troisièmement, les uniformes manquent de couleurs et sont donc monotones, nous préférons choisir les vêtements que nous voulons porter à l'école.

Notre dernière requête est d'avoir plus de récréations. En effet nous avons besoin de nous dégourdir les jambes et de nous défouler car nos journées de travail sont très longues et épuisantes. Travailler dans une autre langue (anglais) demande beaucoup d'énergie et de concentration.

Dans l'attente d'une réponse rapide, veuillez agréer, Monsieur le directeur, l'assurance de nos sentiments les meilleurs.

Les classes de CE2, CM1 et CM2